Denn auch im Glück kann ich auf Erden doch nur ein Gast und niemals Bürger werden. Hermann Hesse

Tief bewegt und traurig nehmen wir von unserem lieben und geliebten

Manfred Beck-Schwyter

in aller Stille, seinem Wesen entsprechend, Abschied. Er ist in seinem 88. Altersjahr nach kurzer Krankheit friedlich eingeschlafen.

Er wird in unseren Herzen weiterleben.

In stiller Trauer: Heidi Müller-Weder mit Kindern und Enkelkindern

Basel, 16, Oktober 2025

Die Bestattung erfolgt im engsten Kreis.

Traueradresse: Heidi Müller-Weder, Weiherweg 1, 4123 Allschwil

Gilt als Leidzirkular.